

## パブリックコメントの結果について

### 【意見募集の概要】

案件名	若者等活動拠点施設(仮称)の整備方針について
募集期間	平成30年10月1日(月) ～ 平成30年10月31日(水) (31日間)
担当部・課	企画部 企画課

### 【集計結果】

意見提出人数	2 人
意見数	6 件

### 【意見の検討結果】

項目	
① 修正します	意見に基づき、原案を修正するもの
② 意見として承ります	原案は修正しないが、今後の取組の参考とするもの
③ 原案のとおりとします	検討した結果、修正しないもの
④ その他	原案に関する意見でないもの(感想や質問)に回答するもの

### 【意見及び検討結果等の一覧】

No.	項目	意見	検討結果及びその理由
1	検討会について	「当該施設の整備に向けた市民検討会」に参加していますが、「検討会」が久しく開催されないうちにパブリックコメントが行われたため驚きました。「検討会」は、もう開催しないのですか。	④その他 「検討会」にご参画いただき、ありがとうございます。8/20開催の今年度第4回「検討会」において整備の基本的な方向性を確認させていただいた後、地元協議、庁内の合意形成、市議会報告などを経て、パブリックコメント実施に至ったものです。具体的な整備内容や整備後の運営など、検討すべき事項は残されており、パブリックコメントの結果も踏まえ、「検討会」を再開予定です。
2	若者の意見について	「検討会」には、高校生をはじめ多くの若者が参加しています。若者の拠点となる施設ですので、若者達の意見を多く取り入れるようにお願いします。	②意見として承ります これまでも、今後も、若者の皆さんの意見を、施設の整備や運営に最大限活かしていくこととしています。
3	運営主体について	「検討会」に参加していた10代から30代の若者が運営主体になると良いと思います。市外の高校生や大学生等のワークショップも行われているようですが、地元の若い人に、具体的に活動できる機会を設けてください。	②意見として承ります 運営方法については、公表資料に記載のとおり、関係者の想いが詰まった施設として、運営にもその想いが活かせるような手法を、検討会等で協議していくこととしています。
4	トイレの配置について	公表されたプランでは、土蔵の前に並んでいるトイレに幅を取られ、奥へ誘導できないと感じます。一つのブロックにトイレをまとめ、入口をコンパクトにしたら良いと思います。	①修正します 外トイレについては、整備案の一つとして図示したものです。ご意見等も参考とし、歴史的価値を保存しつつも、できるだけ利用しやすい施設となるよう検討したいと考えています。
5	土蔵の利用について	多くの地元の若者が気軽に利用できるようにするため、まゆ倉庫から土蔵へのアプローチが大切と考えます。また、土蔵はとても良い空間のため、常時開放されることを希望します。入って過ごすことにより、思索や対話が深まることと思います。	②意見として承ります ご意見いただきましたとおり、大きなまゆ倉庫から3棟の土蔵、中庭へと、土足で通り抜けできることが、当該施設の魅力の一つと捉えています。引き続き、「検討会」において、具体的な整備内容や運用を検討します。

No.	項目	意見	検討結果及びその理由	
6	祭礼行事の場としての活用について	この秋の高山祭で、鳩峯車組が70年ぶりに当番飾りを復活され、大変意義深いと感じました。未永く、様々な目的により施設が使われるよう、引き続き検討をお願いします。	②意見として承ります	高山祭をはじめとした伝統文化の保存継承についても、当該施設の整備目的の柱の一つとしています。 地元の屋台組の皆さまのご努力により当番飾りを復活されたことに、市としても非常に敬服しており、市民や観光客の皆さまにとっても大変望ましいことと考えています。